



Acusan actos anticipados de campaña rumbo al 24

Legisladores y el presidente Andrés Manuel López Obrador difirieron sobre el objetivo del evento que realizó el pasado domingo la dirigencia de Morena en el Estado de México.

Mientras el mandatario afirmó que es parte de la democracia, senadores y diputados federales coincidieron en que podría haber consecuencias al ser considerado un acto anticipado de campaña.

“Yo vi ayer camiones, espectaculares, letreros, playeras, todo un operativo que nadie puede negar que sean actos anticipados de campaña. Pero, en todo caso yo no califico; en el caso que haya una denuncia, lo califica el INE y luego el Tribunal”, declaró Ricardo Monreal, líder de Morena en la Cámara alta.

Aclaró que a pesar de no haber sido invitado al denominado “desayuno de la unidad”, él no será quien denuncie a sus compañeros que hicieron actos proselitistas, y sostuvo que “desde el poder se pueden construir artificialmente candidaturas, pero serán endebles, caprichosas”.

En tanto, Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador de los senadores del PRI, consideró que lo que debe hacer la Alianza Va por México es presentar las denuncias “que inhabilitan inmediatamente a quienes están en este proceso que ayer, violando la ley, hicieron de manera abierta”.

Recordó que el Congreso de la Unión legisló para que nadie pueda hacer actos adelan-



CONVOCATORIA. El pasado domingo, Morena hizo un mitin en el Estado de México para organizar las elecciones a las gubernaturas de esa entidad y de Coahuila en 2023.

tados de campaña.

En ese tenor, el diputado perredista Miguel Torres explicó que la concentración de Morena en Toluca fue otro evento de tantos que ha

realizado ese partido, y con el cual se distrae de su tarea principal como Gobierno.

“Si el tiempo que utilizan para hacer campaña lo usaran para gobernar, seguramente

tendríamos resultados en economía, en salud, en seguridad. Pero se la pasan en campaña, lo vemos con el propio Presidente: todos los días haciendo campaña desde el púlpito de Presidencia”.

Mientras que la vicecoordinadora del PAN, Kenia López, urgió a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; al canciller Marcelo Ebrard y al secretario de Gobernación, Adán Augusto López—que participaron en el evento realizado en Toluca— a que renuncien a sus cargos si lo que desean es seguir haciendo campañas políticas.

“Nuevamente las ‘corcholatas’ del Presidente abandonaron sus responsabilidades y se fueron a Toluca a violar la ley. Si tanto les urge a las corcholatas andar haciendo campaña, que renuncien. No pueden seguir usando el dinero de los mexicanos para hacer sus actos proselitistas”, expresó.

ES COMPETENCIA, DICE AMLO

Por la mañana, el presidente López Obrador manifestó que se trata de democracia. “La democracia es competencia, obliga a los partidos, a los candidatos, a cumplir con su responsabilidad”, externó.

En ese sentido, hizo un llamado para que no haya “tapados” ni “dedazos”, y pidió que se invite al senador Ricardo Monreal; a la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier; y al embajador Esteban Moctezuma Barragán.

/MARCO FRAGOSO, KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ